

Politisi Nasdem, Kegen Kojoh Daftar Calon Wakil Walikota di Partai Demokrat

Abdul Halik Harun - BITUNG.REDAKSISATU.CO.ID

May 15, 2024 - 18:06



Politisi Partai Nasdem Kegen Kojoh Daftar Bacalon Wakil Walikota di Partai Demokrat kota Bitung



BITUNG - Penuhi Undangan Partai Demokrat dalam penjurangan Calon Walikota dan Wakil Walikota Periode 2024-2029, Wakil Ketua I DPRD kota Bitung Keegan Kojoh mendaftarkan diri Bakal Calon Wakil Walikota Bitung Periode 2024-2029, di Kantor Sekertaria Partai Jl. Safirius Dotulong No.206 Kelurahan Madidir Weru Kecamatan Madidir kota Bitung, Rabu (15/05/2014).

Menjadi pendaftar pertama, tiba di Kantor DPC Partai Demokrat Bitung pukul 11.00 WITA siang., Kegen disambut Ketua dan Sekretaris DPC Partai Demokrat Bitung, Lady Lumantouw dan Sekretaris Shirley Pangau beserta Tim penjurangan Partai Demokrat.

Usai Pendaftaran Politisi Partai Nasdem itu, Ketua DPC Partai Demokrat Lady Joke Lumantouw SE dalam jumpa Pers menjelaskan, Sejak di buka hari Selasa 14/Mei Kemarin Keegan menjadi pendaftar pertama di partainya.

"Pak Keegan adalah pendaftar pertama. Dan setelahnya kami juga masih menunggu figur lain yang akan mendaftarkan," ungkapnya.

Menurut Lady karena pendaftaran mulai di buka Selasa kemarin dan akan berakhir hingga Hari Sabtu ini.

Pendaftaran yang dilakukan politisi Partai NasDem itu mendaftarkan sebagai calon Walikota sekaligus calon Wakil Walikota.

" Jadi ada dua berkas yang kami terima, yaitu berkas calon Walikota dan calon Wakil Walikota. Tapi untuk keputusan akhirnya ditunggu saja, kami akan laporkan dulu ke DPD dan DPP," jelasnya.

Sama halnya, disampaikan Keegan kepada sejumlah wartawan dimana pendaftarannya di Partai Demokrat akunya, bahwa kedatangannya untuk memenuhi undangan yang diberikan oleh partai berlambang Mercy itu.

"Saya dihubungi tadi malam, dan karena belum ada dari Partai Nasdem yang mendaftarkan, saya melapor dulu ke Partai. Dan karena diizinkan oleh partai maka hari ini saya mendaftarkan di Demokrat," tuturnya.

Melanjutkan, Kegen pun mengungkapkan, untuk melakukan hal yang sama di

partai lain, dan akan memenuhi undangannya, jika dirinya mendapatkan restu Partai.

"Sepanjang memperoleh restu partai, saya akan saya akan memenuhi undangannya, Jadi untuk partai lain saya menunggu saja," pungkasnya.(AH)